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令和６年８月 21日 

 

読谷村議会 

議長 伊 波  篤 殿 

 

読谷村議会議員 

 與 那 覇  徳 雄  印 

    

一 般 質 問 通 告 書          
  

第 539 回読谷村議会定例会において次の事項の質問をしたいので、会議規則第 61 条第

２項の規定により通告いたします。 

質 問 要 旨 答弁を求める者 

１ 行方不明者等に対する対策について 

（１）高齢者行方不明事案が発生したが、どの様に対応されたか。 

（２）今回の高齢者行方不明事案は、どの部署が取り仕切ったか。 

（３）家族等から行方不明者の通報(情報提供)がされたと思うが、 

関係機関へはどの様に情報発信したか。 

（４）閉庁後に行方不明者の情報提供があった場合、本村の対応は

どうなっているか。 

（５）高齢者行方不明事案が発生したが、地域連携(情報共有)は十 

分発揮されたと認識しているか。 

（６）村全域の防犯カメラ設置数と行政管理の防犯カメラ設置数を 

伺う。 

（７）行政管理の防犯カメラの確認等は、どの様な体制で対応して

いるか。 

 

 ２ 大添区の崩落防止について 

（１）昨年 10月、土砂災害対策の応急処置として一部分で伐採が実 

施されたが、その後、全体的な伐採が実施されて無いが、村 

としてどう考えているか。 

（２）土砂災害特別警戒区域のレッドゾーン指定とはどういったも 

のか、説明を求める。 

（３）崩落現場の調査や工事については、現況はどうなっている 

か。 

（４）土砂災害特別警戒区域の樹木伐採を定期的に実施する必要が

あるが、これまで県に対してどの様に事業実施等を要請して

きたか。 
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質 問 要 旨 答弁を求める者 

３ 公営墓地について 

（１）公営墓地選定及び整備計画の進捗を伺う。 

（２）令和５年度公営墓地計画検討委員会は、開催されたか。実施

されたならば審議内容を伺う。 

（３）墓地の区画変更、追加等の見直しはどうなっているか。 

（４）村民から早急な公営墓地建設の要望があるが、担当課の見解

を伺う。 

（５）墓地区域規制等の条例制定については、どう考えているか。 

 

４ 生涯学習の推進について 

（１）ふれあい交流館講座・教室等の年間事業計画表が村民に配布 

されなくなった理由を伺う。 

（２）青少年・成人・高齢者等に分けての事業(講座・教室)は、毎年 

どの様に精査し計画されてきたか。 

（３）講座・教室の終了後、受講生の意見等を把握しているか。 

（４）文化センター運営審議会で、令和４・５年度はどの様な事項 

が審議され、事業等に反映されたか。 

 

 
 


